



knouau
maschwanden
mettmenstetten

schulhausstrasse 13
8932 mettmenstetten

www.sekmaettmi.ch

An alle Eltern und Erziehungsberechtigte der
Schülerinnen und Schüler der *sek mättmi*

An alle Schülerinnen und Schüler der *sek mättmi*

Mettmenstetten, 31. Oktober 2024

Gemeinsame Mitteilung der Schulleitung und der Schulpflege der *sek mättmi*

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte
Liebe Schülerinnen und Schüler

Heute gelange ich mit einer persönlichen Mitteilung an Sie/euch.
Vor gut einer Woche habe ich die Schulpflege der *sek mättmi* informiert, dass ich die
Schule per Ende Schuljahr 2024/25 verlassen werde.

Ich durfte im Sommer 2018 als Schulleiter an der *sek mättmi* starten. In den vergangenen
gut sechs Jahren habe ich die Schule zusammen mit dem Team in verschiedenen Bereichen
weiterentwickelt. Fast zwei Drittel der heutigen Lehrpersonen habe ich angestellt und die
Schule damit stark mitgeprägt. Mit Freude blicke ich heute auf eine *sek mättmi*, an der sich
die Jugendlichen wohl fühlen und sie bestens auf die Zeit danach vorbereitet werden.

Die Zusammenarbeit mit Ihnen, geschätzte Eltern und Erziehungsberechtigte, mit den
Lehrpersonen, der Schulpflege und natürlich auch mit Euch Schülerinnen und Schüler war
stets geprägt von grossem gegenseitigem Respekt und Wohlwollen. Dafür möchte ich mich
schon jetzt bei allen ganz herzlich bedanken. Ich habe mich an der *sek mättmi* immer sehr
wohl gefühlt.

Ich darf im nächsten Sommer die Gesamtschulleitung in meiner Wohngemeinde im Kan-
ton Aargau übernehmen und ich werde sicher ab und zu einen wehmütigen Blick zurück
oder hinüber nach Mettmenstetten werfen.

Ich wünsche Ihnen und euch Jugendlichen eine spannende Herbstzeit und weiterhin ein
erfolgreiches Schuljahr.

Freundliche Grüsse

Manfred Knecht
Schulleitung *sek mättmi*

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte
Liebe Schülerinnen und Schüler

Im Zusammenhang mit dem Weggang von Herrn Knecht zum Ende des laufenden Schuljahres 2024/25 möchte sich auch die Schulpflege der *sek mättmi* mit einigen Worten an Sie/euch wenden.

Wie Herr Knecht bereits geschrieben hat, war er in den vergangenen Jahren an zahlreichen Schulprojekten beteiligt und hat die *sek mättmi* stark mitgeprägt. Unter seiner Leitung wurde die ICT-Infrastruktur ausgebaut, die sich heute auf einem vorbildlichen Niveau befindet. Die sportfreundliche Schulkultur wurde von ihm stets gefördert und mit zusätzlichen Angeboten, wie einem zweiten Schneesportlager, erweitert. Die Einführung der Schulinsel ist beispielhaft und wurde von anderen Schulen bereits übernommen. Als guter Kommunikator hat er mit allen Bezugsstellen der *sek mättmi* einen regen Austausch gepflegt und speziell auch mit dem Elternrat der *sek mättmi* konstruktiv zusammengearbeitet. Mit seiner ruhigen und vorausschauenden Art hat er die *sek mättmi* unaufgeregt und erfolgreich durch die Coronazeit geführt.

Die Schulpflege hat den Prozess zur Suche einer geeigneten Nachfolge bereits eingeleitet. Wir sind zuversichtlich, dass wir wiederum eine erfahrene und motivierte Führungsperson finden werden, unter deren Leitung die *sek mättmi* auf dem gewohnten, erfolgreichen Kurs bleiben wird.

Bis dies soweit ist, wird Herr Knecht die laufenden Geschäfte wie gewohnt zuverlässig bearbeiten und den Übergang zu seiner Nachfolge in Zusammenarbeit mit der Schulpflege sorgfältig und vorausschauend planen.

Die Schulpflege bedauert den Weggang von Herrn Knecht sehr, kann seine Beweggründe aber nachvollziehen und wünscht ihm für seine neue Aufgabe als Gesamtschulleiter schon heute alles Gute und viel Erfolg.

Freundliche Grüsse



Céline Lingua
Präsidentin Schulpflege